



Ribonexus nomme Steven Powell au poste de directeur général

Avec l'arrivée de cet expert du secteur, Ribonexus prévoit de faire entrer son programme d'oncologie en développement préclinique

Villejuif, France, le 14 décembre 2022 – Ribonexus, une entreprise de biotechnologie développant de nouveaux traitements capables de contrer la résistance aux thérapies ciblées chez les patients atteints de cancer, annonce aujourd'hui la nomination de Steven Powell au poste de directeur général. Il aura comme missions le développement de la stratégie R&D et l'activité opérationnelle de la société, en vue de sa prochaine étape de financement.

Les priorités de Steven Powell dans son nouveau rôle consisteront à faire entrer les programmes de petites molécules de Ribonexus en développement préclinique et à développer le portefeuille de produits de la société. L'effort de R&D sera concentré sur la construction d'un pipeline de molécules ciblant la protéine eIF4A (eukaryotic translation Initiation Factor-4A). Cette cible est fortement exprimée dans plusieurs cancers solides et hématologiques et son activité est associée à une résistance à de nombreuses thérapies actuelles.

Ribonexus a été co-fondée en 2021 par Adbio Partners dans le but de développer des molécules issues de son accord de licence avec Pierre Fabre. La société s'appuie également sur des relations solides avec des groupes de recherche français de premier plan, tels que l'Institut Gustave Roussy, l'Institut Curie et l'Université de Strasbourg.

« Je suis ravi de rejoindre cette équipe remarquable, dont les fondateurs scientifiques et les collaborateurs œuvrent quotidiennement au développement d'un portefeuille de produits visant à améliorer la vie des patients atteints de cancer », déclare Steven Powell. « Je suis impatient de mettre à profit mon expérience pour aider Ribonexus dans son développement et l'atteinte de ses objectifs financiers pour 2023. »

Grâce à ses nombreuses années d'expériences en tant que directeur général, Steven Powell possède de solides compétences en accompagnement de projets, depuis la phase de découverte jusqu'au développement clinique, ainsi que dans la mise en place de partenariats stratégiques avec des sociétés pharmaceutiques. Il a travaillé dans plusieurs domaines en clinique, notamment l'oncologie, les troubles du Système Nerveux Central (SNC) et les maladies infectieuses et inflammatoires.

« Steven est fort d'une riche expérience internationale en matière de levée de fonds pour les entreprises des sciences de la vie, que ce soit auprès de fonds privés, de sociétés de capital-risque et de marchés publics en Europe, aux Etats-Unis et en Chine », déclare Matthieu Coutet, président du conseil d'administration de Ribonexus. « Sa connaissance du développement de produits dans le secteur de l'oncologie, y compris dans des CDMO, associée à ses années d'expérience au sein de conseils d'administration et dans la levée de fonds pour de jeunes entreprises, font de lui un excellent atout pour l'équipe Ribonexus. »



A propos de Steven Powell

Steven est titulaire d'un PhD en microbiologie de l'Université d'Aberdeen (Écosse). Il possède plus de 20 ans d'expérience à l'international en tant que directeur général dans des entreprises publiques et privées. Au cours de sa carrière, il a levé plus de 225 millions de dollars (214,3 millions d'euros) en fonds propres. Avant de rejoindre Ribonexus, Steven occupait le poste de CEO chez eTheRNA Immunotherapies, une entreprise belge de biotechnologie, pour laquelle il a levé 39 millions d'euros (41 millions de dollars) en 2022 dans le cadre d'une série B. Il a également occupé des postes de consultant et siégé au sein de nombreux conseils d'administration durant sa carrière. Steven a occupé des postes au Royaume-Uni, aux États-Unis, au Canada et dans plusieurs pays européens.

A propos de Ribonexus

Ribonexus (anciennement Aglaia Therapeutics) est une entreprise de biotechnologie qui développe de nouvelles thérapies prometteuses en oncologie. L'objectif de Ribonexus est de proposer des médicaments best-in-class ou first-in-class qui réactivent la réponse aux thérapies ciblées chez les patients atteints de cancer et devenus résistants à ces traitements. Ribonexus développe un pipeline de petites molécules ciblant la traduction des ARNm, acquise auprès de Pierre Fabre. La société a également établi de solides relations avec des instituts de recherche français tels que l'Institut Gustave Roussy et l'Institut Curie.

Basée à Villejuif, près de Paris, en France, Ribonexus a été co-fondée en 2021 par AdBio partners (ex-AFB). La société a levé 4 millions d'euros lors d'un tour d'amorçage auprès d'AdBio partners, du Crédit Mutuel Innovation et de Pierre Fabre.

www.ribonexus-project.com

Contacts presse et analystes

Andrew Lloyd & Associates

Juliette Schmitt / Emilie Chouinard

juliette@ala.associates – emilie@ala.associates

+33 (0)1 56 54 07 00

@ALA_Group
